

Devoción y alegría: Guatemala celebra a San Josemaría Escrivá en la Iglesia Santa María Reina de la Familia

El pasado miércoles 26 de junio, la Iglesia Santa María Reina de la Familia en la Ciudad de Guatemala se llenó de devoción y alegría al acoger la Santa Misa en honor a San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. La ceremonia, presidida por Mons. Túlio Pérez Rivera, Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de Guatemala,

reunió a cientos de fieles que se unieron para celebrar la vida y el mensaje inspirador del santo.

11/07/2024

En su homilía, Monseñor hizo hincapié en el mensaje del fundador del Opus Dei, llamando a los fieles a imitar el poderoso mensaje de santificar el trabajo en la vida ordinaria. “Quiero recordar las palabras que pronunció el fundador del Opus Dei: *En la línea del horizonte, parecen unirse el cielo y la tierra, pero donde de verdad se juntan es en nuestros corazones cuando vivimos santamente la vida ordinaria*”, subrayó.

La Santa Misa contó con la participación de cientos de fieles y familias, que juntos han recordado las palabras del Prelado del Opus Dei,

Mons. Fernando Ocáriz, en la homilía de la Misa celebrada en Roma con motivo de la fiesta del Fundador: “Saber que tenemos un Padre que nos ama infinitamente nos permite llevar una vida alegre y plena, y nos lleva también a iluminar todos los ámbitos de nuestra existencia desde ese amor, confianza y sencillez, incluso en medio de las dificultades o cuando experimentamos con más fuerza nuestros defectos”.

El padre Carlos Young, Vicario regional del Opus Dei para América Central agradeció a Monseñor Pérez por presidir la ceremonia y sus “afectuosas palabras” respecto a la vida de San Josemaría. “Cabe recordar que San Josemaría siempre hizo énfasis en la importancia de la libertad humana y el buen sentido del humor. Dios nos quiere libres y alegres; con esa alegría contagiosa del espíritu de quien lucha por ser

santo”, ha recordado el Vicario regional.

Cada 26 de junio se celebra la fiesta de San Josemaría, pidiendo su intercesión ante las ilusiones, preocupaciones y necesidades de los fieles, cooperadores y amigos de la Prelatura. Con ocasión de su fiesta, se celebran misas en su honor en diferentes partes del mundo a donde se ha extendido el mensaje del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/devocion-y-alegria-guatemala-celebra-a-san-josemaria-escriva-en-la-iglesia-santa-maria-reina-de-la-familia/> (12/01/2026)